

La Mañana

VIERNES 16 DE
JUNIO DE 2023

E N C L A V E S

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, Pablo Gómez Álvarez, titular de la UIF
PRESIDENTE

TRANSPARENCIA

1. El presidente dijo que Genaro García Luna, realizó muchos contratos con dinero público; se estima en 650 millones de dólares invertidos en Florida en departamentos, casas y yates, por lo que, se busca que ese dinero se reincorpore al patrimonio nacional.

2. Pablo Gómez informó que el Tribunal de Florida ya resolvió que la demanda del Gobierno de México contra Genaro García Luna y su red de empresas, para recuperar 600 mdd, sí se puede llevar a cabo en Florida, por lo que habrá un juicio y la decisión es inapelable. Mostró una lista de personas y empresas demandadas por el Gobierno Mexicano en un Tribunal de Florida: Genaro García Luna, Linda Christina Pereyra Gálvez, Mauricio Samuel Weinberg López, Sylvia Donna Pinto de Weinberg y Jonathan Alexis Weinberg Pinto, firmaron contratos por 225,212,906 dólares.

Detalló que la demanda en un Tribunal de Florida contra García Luna, su esposa Linda Cristina Pereyra Gálvez, otras 3 personas y 6 empresas, es por un total de 645,966,199 dólares; explicó que los recursos obtenidos durante 2 administraciones es, en la de Felpe Calderón por 223,212,909 dólares y en la de Enrique Peña por 420,753,293 dólares. Detalló que la red de corrupción de García Luna tomaba el dinero y le daban la vuelta a través de Barbados como paraíso de tránsito y llegaba a Florida, por lo que no es raro que García Luna haya hecho su residencia en ese estado de EUA.

Refirió que con la demanda contra García Luna en Florida, es la primera vez que el Gobierno de México lleva a cabo un juicio contra una trama de corrupción para recuperar el producto de ello. Expresó que durante los gobiernos neoliberales la corrupción fue uno de los principales instrumentos de gobierno, por lo que, el presidente, Andrés Manuel López Obrador, es el primero que ha actuado para dismantelar el Estado corrupto.

3. El mandatario mencionó que lo que se tiene que seguir haciendo en México es desterrar la corrupción, por lo que, dijo que si el juicio contra Genaro García Luna y sus presuntos cómplices en Florida no se concluye durante su Gobierno, hay que darle continuidad.

PROCESO ELECTORAL

1. Sobre el proceso electoral de 2024, el presidente habló de darle continuidad al proceso de transformación con cambio. Dijo que va a entregar la estafeta para que un hombre o una mujer del movimiento sea quien lo sustituya como dirigente del movimiento de transformación; aclaró que, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal y Claudia Sheinbaum no están renunciando por ineficientes, sino porque son los mejores dirigentes de del movimiento de transformación y que son los que pueden llevar a buen puerto el "barco que ya tiene rumbo".

POLÍTICA EXTERIOR

1. El presidente reveló que en su reunión con Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea, ella reconoció la importancia de México en el concierto de las naciones y expresó el interés de Europa por que se firme un tratado económico - comercial con nuestro país.

ECONOMÍA

1. El presidente adelantó que en 2023 las remesas alcanzarán los 60 mil mdd, por lo que representan la principal fuente de ingresos del país; refirió que las remesas que se reciben en México son del tamaño de la economía de muchos países en el mundo.

TREN MAYA

1. El mandatario informó que a partir de hoy, y durante el fin de semana, realizará una gira en la ruta del Tren Maya para supervisar los avances de su construcción. Adelantó que ya van a empezar las pruebas del tren en el tramo de Cancún a Valladolid, ya que en julio llegará el primer tren.



DATO ADICIONAL

El presidente informó que ayer, Adán Augusto López presentó su renuncia a la Secretaría de Gobernación, para participar en el proceso de elección del Coordinador de Defensa de la Transformación; refirió que Alejandro Encinas se quedará como encargado de despacho, pero aún no define quién quedará en su lugar.

FRASE DEL DÍA

Al criticar a sus adversarios y oposición, el presidente expresó: "Es mucha el hambre de dinero, no cabe duda que el dinero es la gran tentación, la mamá y el papá del diablo, no tienen llenadera".